

学校だより太田

平成28年7月号 和歌山市立太田小学校

梅雨入りをしました。今年は昨年より雨の日も多くなっているように思います。暑い日もありますので熱中症の心配があります。特に今の時期、体が暑さに慣れていないので、熱中症になりやすいようです。水分を十分補給するなどの、熱中症対策が大切です。

◎6月に行った各学年の体験学習を紹介します。

・校区探検(1・2・3年生)

1年生・2年生・3年生は校区に出て行き校区探検を行いました。

1年生は、校区にある公園を探検しました。2年生は、宮交番やお店などを見学させていただきました。3年生は、来迎寺さんに行き太田城のお話を聞いたり、校区の様子などを探検しました。各学年とも校区にあるものからいろいろな学習をすることができました。見学に行きお世話になった皆様、一緒に探検をしていただいた保護者の皆様本当にありがとうございました。

・わうくらす(4年生)

「わうくらす」というのは、動物を通していのちの大切さや他者との関わりを学び、豊かな心を育むことを目的としている活動です。実際に犬を学校に連れてきていただき、犬の気持ちを考えたり、接したりしました。

・田植え(5年生)

今年も学年園にあるミニ田んぼに、地域の方にお世話いただいて田植えを行いました。水の管理に気をつけながら、秋に実るのを楽しみにしています。

・歌舞伎鑑賞(6年生)

第1部として、歌舞伎の起こりと歌舞伎の特徴でもある男が演じる女形がどうして生まれたのかを聞き、女形を作るための化粧・衣装・カツラ・仕草などについて説明を聞きました。

第2部では、歌舞伎を実際に鑑賞しました。生の歌舞伎を見たのが初めてだった子も多かったことでしょう。

◎プール開き

今年も、子ども達が待ちに待っている水泳学習が始まりました。6月10日に、6年生がプールを清掃してくれて、とてもきれいになりました。これから、8月の初め頃まで、水泳学習を行います。

水泳は、全身を使う運動で、体力を使いますので、先日保健だよりでもお知らせしたように健康管理にはご家庭でも、十分注意していただきますようお願いいたします。